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DURANTE LA JORNADA DE AYER LAS AUTORIDADES Y TÉCNICOS PASARON REVISTA AL REDUCTO, 

Obras del soñado Estadio 
Municipal de Ouemchi 

   

alcanzan 90% de avance 
Autoridades pasaron revista a las faenas que se retomaron a fines del año 
pasado para sacar adelante este reducto deportivo. 

Carolina Ruiz Díaz 
cronicaPlaestrellachiloe.cl 

n 90% de avance lle- 
ran las obras de habi- 

litación y mejora- 
miento del Estadio Munici- 
pal de Quemchi, proyecto 
que se reactivó en diciem- 
bre de 2024 tras haber esta- 
do paralizado por casi siete 
años. La iniciativa, ejecuta- 
da por la empresa Osmar 
Servicios SpA, cuenta con fi- 
nanciamiento del Fondo 
Nacional de Desarrollo Re- 

gional(ENDR), por un mon- 
tocercano alos 1.600 millo- 

nes de pesos. 

El proyecto original se 
vio interrumpido en 2017, 
cuando la empresa licitada 
abandonó los trabajos, lo 
quederivóenla liquidación 
del contrato. Años después, 
gracias a nuevas gestiones, 
la iniciativa fue retomada y 

   

hoy se encuentra en su fase 
final. 

DETALLES 

Las faenas consideran obras 

de acuerdoa exigencias nor- 
'mativas y de seguridad co- 
mo accesos vehiculares y 
peatonales, estacionamien- 
tos, drenaje de aguas lluvias 
en la carpeta sintética, ac- 
tualización del sistema eléc- 
trico, mejoras en agua pota- 
ble y alcantarillado, inst: 

ción de elementos de pro- 
tección (extintores, escalera 
de evacuación), accesibili- 
dad universal, baños remo- 

delados, cubierta en grade- 
rías y cierres perimetrales. 

El alcalde Javier Ugarte, 

junto alos consejeros regio- 
nales Francisco Cárcamo y 
Javier Cabello, integrantes 
de la Comisión Provincial 

Chiloé del CORE, visitaron 
ayer los trabajos. 

  

En ese sentido, el edil se- 

ñaló que “con Francisco 
Cárcamo, en años anterio- 

res, dimos una pelea bien 
fuerte, yo como concejal, 
para que esto salga adelan- 
te. Hoy día él manifiesta es- 
tar contento en ver cómo es- 
tá el estadio en compara- 
ción a años anteriores. Esto 
es lo que necesitamos, que 
nuestras autoridades elegi- 
das a nivel regional y pro- 
vincial estén aquí en nues- 
tracomuna”. 

Porsu parte, el consejero 
Cárcamo recordó que “esta 
fue una obra que lamenta- 
blemente en su minuto es- 
tuvo paralizada. Conoce- 
mos la historia del estadio, 
un anhelo de todo el mun- 
do deportivo de la comuna 
y que ya muy pronto espe- 
ramos que se pueda finali- 
zar”. 

Acotó el profesional que 

1.600 
millones de pesos 
contempla la inversión 
para finalizar el estadio
quemchino. 

“debo reconocer también
que hoy a través de la ges-
tión delalcalde y de suequi-
po, lograron levantara ini-
ciativa nuevamente. Ojalá
este año estar inauguran-
do”. 

En tanto, Javier Cabello
manifestó: “Es primera vez
quemetoca conocer estees-
tadio que ya lleva bastante
tiempo en construcción, la
verdad es que es un orgullo
para la comuna, el alcalde y
para Chiloé. Tener estadios
deesta categoría hace muy
bien ala provincia”. O  

70 basquetbolistas 
promueven estilos de 
vida saludables 
Se desarrolló encuentro cestero 3x3 
en el gimnasio del Insular de Achao. 

  

  

EXPONENTES DE CUATRO COMUNAS DE LA PROVINCIAL LLEGARON 
ADARVIDA A ESTA CITA DEPORTIVA. 

Impulsado por el programa 
Espacios Amigables del Hos- 
pital Comunitario de 
Achao, en conjunto con el 
Club Deportes Achao, se 
realizó el Campeonato de 
Básquetbol 3x3 para adoles- 
centes. 

Laactividad realizada en 
el gimnasio del Liceo Insu- 
lar Bicentenario de Achao, 
contó con el apoyo de em- 
presas y emprendedores lo- 
cales, quienes aportaron ac- 
tivamente para hacer posi- 
ble este encuentro que reu- 
nió a más de 70 jóvenes, en- 

tre12 y 18 años. 
Desde las comunas de 

Quinchao, Curaco de Vélez, 
Castro y Dalcahue, llegaron 
los exponentes que dieron 
vida a una instancia que 
promueveestilos de vida sa- 
ludables a través del depor- 
te. 

Una desus organizado- 
ras, la matrona Natalia Oña- 
te, referente del Programa 
de Adolescentes y Jóvenes 
del centro hospitalario 
quinchaíno, valoró el inte- 

rés y participación delajor- 
nada. “Estamos muy con- 
tentos de haber generado 
esta instancia de participa- 
ción juvenil, que reunió a 

más de 70 adolescentes de 

distintas comunas del Ar- 

chipiélago de Chiloé. Este 
evento deportivo tuvo como 
objetivo fomentar la activi- 
dad física y el trabajo en 

equipo, promoviendo asíes- 
tilos de vida saludables en 
un ambienterecreativo y se- 
guro”, aclaró la profesional. 

La fuente destacó la rele- 
vancia de crear y fomentar 
espacios donde los jóvenes 
de distintas comunas de la 
provincia comparten, sere- 
crean, fortaleciendo así el 
bienestar físico y emocional 
de esta etapa clave del desa- 
rrollo, que marca positiva- 

mente a todos los partici- 
pantes. 

Igualmente, se informó 
quecon estainiciativa sere 
fuerza el compromiso del 
sector salud y las institucio- 
nes locales con la promo- 
ción de entornos protecto- 
res, saludables y participati- 
vos para la adolescencia, en 
sintonía con las estrategias 
nacionales que impulsa el 
Ministerio de Salud. € 

4 
Este evento 
deportivo tuvo 
como objetivo 
fomentar la 
actividad física y 
el trabajo en 
equipo”. 

   

Natalia Oñate
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